



Collier mit grünen Perlen

168,00 €

Bestell-Nr.: IN-734756

Entdeckt wurde Kolumbien von Amerigo Vespucci, nicht von Christoph Kolumbus - dennoch gilt dieser Schmuck als "präkolumbianisch". Unsere Replik stammt aus dem Goldmuseum in Bogota und geht auf einen Grabfund zurück.

Nicht nur die Goldschmiedekunst, auch die Bearbeitung von Edelsteinen und Halbedelsteinen stand im präkolumbianischen Kolumbien in voller Blüte. Bei diesem Collier nach einem Original aus dem Goldmuseum in Bogota werden 24 Karat vergoldete Metallelemente mit grünen Perlen kombiniert. Länge 40-45 cm.

Artikellink: <https://www.arsmundi.de/collier-mit-gruenen-perlen-734756/>